

COMERCIO

Fecha : 15 JUL 1995

Página : A-13

Publicarán revista sobre la obra de María Reiche

Con el apoyo económico de la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria, la Fundación María Reiche publicará una revista dedicada a la obra de la Dama de Nazca.

La publicación estará dirigida en especial a los escolares, para lo cual ha sido diseñada con viñetas, al estilo de los comics.

Relata aspectos desconocidos de la vida de María Reiche, desde que llegó al Perú, en 1932. Incide en el lazo irrompible entre ella y las misteriosas líneas de Nazca, que fue lo que finalmente la hizo permanecer en el Perú a lo largo de 63 años con la única misión de preservar ese patrimonio histórico.

La representante de la Fundación María Reiche para la conservación de las Líneas de Nazca, Ana María Cogorno, destacó que se proyecta también publicar otra revista sobre conservación del patrimonio, dirigida a los huaqueros que con sus excavaciones dañan la riqueza nacional.

CONCURSO EN ICA

Ana María Cogorno informó asimismo que hasta el 24 próximo podrán entregarse los trabajos para el concurso escolar sobre las líneas de Nazca que ha convocado la Fundación María Reiche en Ica.

El certamen, programado dentro de los actos por la Semana de Nazca, tiene como objetivo difundir conocimientos sobre ese patrimonio con que cuenta dicho departamento.

Cogorno explicó que los participantes deben responder un cuestionario de diez preguntas sobre la vida y obra de María Reiche.

Se ha considerado cuatro categorías, para estudiantes de primaria, alumnos de secundaria, guías de turismo y periodistas.

La entrega de premios se realizará el 26 del presente. Se conferirá medallas y diplomas a los autores de los seis mejores trabajos, en un acto al que asistirá la doctora María Reiche.